

Auriculares Edifier TWS 200

En resumen, después de 3-4 meses, la carga no se mantiene en absoluto, la conexión se vuelve débil ... No aconsejo tomar este auricular ... Es mejor agregar un poco más y comprar uno normal ... Y no ahorres nada en esto, es mejor gastar dinero que sufrir y comprar más tarde nuevos

buena opción por el dinero El sonido es normal, pero habrá que torcer el ecualizador. Después de un tiempo duro con este sonido. Al principio me dolía el oído izquierdo, ahora me duele el oído derecho, lo más probable es que sea solo yo, muchas veces cuando me quito los auriculares me duelen los oídos hasta que se acostumbran.

Puedes comprarlo, es normal por este dinero negro por 2990 en oferta. En general, el sonido no es malo. La carga aguanta con fuerza por su dinero... Solo los auriculares izquierdos sientan un poco mal, aparentemente es por mis oídos... el sonido es fuerte. Si esto no es suficiente para ti, puedes descargar Bass Boosters y serán como parlantes para ti...